

Periódico: Excélsior.

Título: México sigue retando al coronavirus.

Tema: Salud.

Referencia: Beltrán del Río, P. (Julio,26,2021). México sigue retando al coronavirus. [Editorial]. Excélsior. Recuperado de: <https://bit.ly/3li87HS>

Resumen:

México sigue retando al coronavirus.

La cresta proyectada, que se alcanzará a mediados de agosto, ya es del tamaño de la segunda ola, pero el gobierno federal se niega a modificar su estrategia, la que nos ha conducido a tener casi 240 mil fallecimientos en cifras oficiales.

La estrategia es buscar que no se saturen los espacios en hospitales, así se contagien los que se tengan que contagiar. Es decir, la mitigación de la epidemia, no su contención.

Dicha visión fue reforzada con la aplicación de vacuna. Pese al esfuerzo de conseguir los biológicos, menos de una quinta parte de los mexicanos ha recibido un esquema completo (24 millones), lo que tiene a ocho de cada diez parcial o totalmente desprotegidos.

Necesitamos, de manera urgente, una estrategia local y global de eliminación de covid.

Está claro que en el caso de México eso ni siquiera se está contemplando.

El Presidente dice que las escuelas reabrirán en agosto [...] pese a que ningún niño está vacunado; el nuevo semáforo epidemiológico es más permisivo, y México se mantiene como uno de ocho países en el mundo que no pide a los visitantes internacionales una prueba de covid o un certificado de vacunación.

Responsable: Berenice Verde Hernández.